## Amtsblatt



der Verbandsgemeinde Alzey-Land und der Ortsgemeinden Albig, Bechenheim, Bechtolsheim, Bermersheim v. d. H., Biebelnheim, Bornheim, Dintesheim, Eppelsheim, Erbes-Büdesheim, Esselborn, Flomborn, Flomheim, Framersheim, Freimersheim, Gau-Heppenheim, Gau-Odernheim, Kettenheim, Lonsheim, Mauchenheim, Nack, Nieder-Wiesen, Ober-Flörsheim, Offenheim, Wahlheim.

www.alzev-land.de

Nr. 18

Donnerstag, den 4. Mai 2006

22. Jahrgang



## Geschichte(n) unserer Acimat

Liebe Leserinnen und Leser,

um unser Amtsblatt für Sie noch attraktiver zu gestalten, haben wir eine neue Rubrik eingerichtet. Ab heute finden Sie unter dem Titel "Geschichte(n) unserer Heimat" Wissenswertes und Unterhaltsames aus und über unsere Gemeinden

Es ist immer wieder festzustellen, dass vielen Bürgerinnen und Bürgern unsere rheinhessische Heimat sehr am Herzen liegt und sie sich auch besonders für die Geschichte(n) aus der Region interessieren. In der neuen Rubrik finden Sie nun viele interessante Geschichten aus unseren Ortsgemeinden, z.B. über historische Gebäude, über Brauchtumspflege oder epochale Funde. Sie sehen also, die Palette ist bunt gemischt und die Themen machen neugierig auf das was in den 24 Ortsgemeinden geschieht oder geschah. Die verschiedenen Geschichten sollen "Appetitmacher" sein; wenn Sie mehr zu den jeweiligen Themen wissen möchten, helfen Ihnen die Quellenangaben weiter.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Personen, die Berichte, Bilder u.s.w. zur Verfügung gestellt haben. Gerne können auch von Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, noch weitere Beiträge eingereicht werden. Bitte wenden Sie sich hierzu an Frau Jüroen (Tel. 0 67 31 / 409-151).

Ich bin sicher, dass unser Amtsblatt durch die neue Rubrik noch unterhaltsamer wird und wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen.

Die erste Geschichte aus Rheinhessen finden Sie auf Seite 7.

Ihr Steffen Unger, Bürgermeister

## Evangelisches Dekanat Alzey veranstaltet Pfingstprojekt

Beteiligung zahlreicher Gemeinden/ Motto "Flammende Herzen"

Unter der Beteiligung zahlreicher Kirchengemeinden veranstaltet das Evangelische Dekanat Alzey vom 2. bis zum 5. Juni erstmals ein Pfingstprojekt unter dem Motto "Flammende Herzen". Mit Gottesdiensten, Andachten sowie musikalischen Darbietungen, aber auch in Filmvorführungen, Kunstprojekten und Gartenführungen wollen die Gemeinden rund um Alzey das Pfingstfest feiern und an dessen Bedeutung für die Christen erinnern. "In allen Aktivitäten ist die Frage der Jünger zu spüren, wie es in der Emmausgeschichte erzählt wird: "Brannte nicht unser Herz, als wir den Herrn sahen?", schreibt Dekanin Schmuck-Schätzel in ihrem Vorwort zu einem Infoflyer, der jetzt für die Veranstaltungen erschienen ist und im Dekanat zu beziehen ist. Schmuck-Schätzel ermutigte die Gemeinden und alle Interessierten, sich "auf den Weg zu machen und für sich eine zündende Gelegenheit zu suchen, dem Geist Gottes zu begegnen.



EVANGELISCHES DEKANAT ALZEY
PFINGSTEN 2006

Zu den unterschiedlichen Aktivitäten gehört beispielsweise am Freitag, dem 2. Juni um 19 Uhr ein großer Auftaktgottesdienst in der evangelischen Kirche in Eppelsheim sowie Führungen durch den Pfarrgarten von Kettenheim unter dem Titel "Herzen im Garten". Zwischen 20 und 24 Uhr findet am Samstag, dem 3. Juni in Alzey unter dem Titel "Wofür Dein Herz schlägt" auch eine Jugendfilmnacht in der Nikolaikirche statt. Am Sonntag bietet

die Kirchengemeinde Albig eine Andacht im dortigen Rosengarten an. Zusätzlich veranstalten die Gemeinden interæsante kunst- und kulturhistorische Führungen in Kirchgebäuden sowie Musikalisches und Familiengottesdienste. Das komplette Programm findet sich auch in dem Flyer, der in vielen Kirchengemeinden sowie im Evangelischen Dekanat Alzey ausliegt oder im Internet runtergeladen werden kann: www.evangelisch-alzey.de

## Instrumentenvorstelltag der Kreismusikschule

Zu einem spannenden Parcours durch eine Vielzahl von Instrumenten lädt die Keismusikschule ein. Lehrkräfte stellen die Instrumente vor und jedes Kind kann alles ausprobieren, um "sein" Instrument zu finden.

Die Wahl des richtigen Instruments spielt für den Lernerfolg eine wesentliche Rolle. Nicht jedes Kind ist glücklich damit, erst einmal Blockflöte zu spielen und dann etwas "Richtiges" zu lernen. Auch decken sich die Vorlieben der Eltern nicht immer mit denen ihrer Kinder, da sie der Klang eines anderen Instruments mehr fasziniert. Kinder, die tiefe Töne mögen, werden mit einem Kontrabass glücklicher werden als mit einer Trompete.

Damit sich Eltern mit ihren Kindern über die Vielzahl und die Möglichkeiten der Instrumente informieren können, lädt die Musikschule sie am Samstag, dem 13. Mai um 14.30 Uhr in den Saal des Kulturzentrums in Alzey, Theodor-Heuss-Ring 2 ein und stellt ihnen Oboe, Cello & Co. vor. Sie werden mit ihrem Kind durch einen Parcours durch das ganze Haus an allerlei Instrumenten vorbeigeschleust und können dabei interessante Entdeckungen machen.

Wenn sich Kinder nicht spontan für ihr Trauminstrument entscheiden können, bietet die Musikschule nach den Sommerferien einen präinstrumentalen Kurs an, in dem gezielt auf das Instrumentalspiel vorbereitet wird. In diesem Kurs werden mit Hilfe von so genannter Solmisation und Rhythmussprache Melodiempfinden und musikalische Inhalte vermittelt, die sie anschließend direkt auf ein Instrument übertragen können.